

# **JULIO**

#### La EEAOC galardonada en la 128ª Muestra Agroganadera de Palermo

Convocada por el Instituto de Desarrollo Productivo (IDEP) de la provincia, la EEAOC participó en el Stand Institucional de Tucumán en la 128<sup>a</sup> Muestra Agroganadera de Palermo, que se desarrolló en el

Predio Ferial de Buenos Aires desde el 17 al 27 de iulio.

Allí, la EEAOC fue galardonada por su proyecto Vitroplantas, que obtuvo el 2º premio al Mejor Pabellón, al reconocérsele el objetivo de resaltar

el exitoso trabajo realizado durante estos años en la producción de semilla de caña de alta calidad v de dar visibilidad a la labor de investigación, transferencia y servicios de la EEAOC.

## Celebración del 105º Aniversario de la EEAOC

#### En el mismo lugar, a la misma hora

El martes 29 de julio, en el predio de su sede central, se celebró el 105° Aniversario de la EEAOC.

Reunidos en un sencillo acto, personal de la institución, miembros del Honorable Directorio, legisladores provinciales, funcionarios gubernamentales nacionales y provinciales, representantes de cámaras empresariales y de organismos afines, productores, técnicos y amigos de la casa animaron con su presencia el desarrollo de la austera ceremonia.

Luego de las palabras alusivas de Juan José Budeguer, Presidente del Directorio de la EEAOC, se cumplió con el tradicional reconocimiento a miembros del personal que, en su tarea diaria o por sus logros académicos, se hubieran destacado durante el período.

La mañana soleada permitió a los presentes disfrutar, café de por medio, del agradable espacio de confraternización en los jardines de la Estación, que caracteriza, año tras año, una ya centenaria conmemoración.

#### **AGOSTO**

## Ciencia en Tucumán Una distinción compartida

El Ingeniero Químico Gerónimo Cárdenas, coordinador del Programa Bioenergía de la EEAOC, integra desde julio de este año el Directorio de la Agencia Nacional de Promoción Científica y Tecnológica, que depende del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva de la Nación.

La función de la Agencia es financiar proyectos destinados tanto a la investigación científica pura, como a emprendimientos innovativos y al incremento de la competitividad que, en general, apunten a la mejora de las condiciones sociales, económicas y culturales de la vida en el país. Es la primera vez que un científico tucumano participa en ese organismo nacional. El Ing. Cárdenas considera su nombramiento como "un reconocimiento de la Nación hacia la labor y el modelo de gestión de la EEAOC y a su confiabilidad como institución integrante de la sociedad científica nacional."



### Inauguración del Instituto de Tecnología Agroindustrial del **Noroeste Argentino** (Itanoa)

Creado ya en 2013, fue inaugurado este año formalmente el Itanoa, una unidad de doble dependencia que la EEAOC gestionará junto al Consejo Nacional de Ciencia y Técnica (Conicet) y cuyo fin es mejorar la sostenibilidad ambiental, económica y social de los procesos agroindustriales relacionados a la producción de alimentos y bioenergía. Este instituto permitirá fortalecer interdisciplinariamente el desarrollo de proyectos que la EEAOC ha propuesto con este fin, de acuerdo con una planificación que emerge de sus intenciones, perspectivas de aprovechamiento local y capacidades.

De la ceremonia, participaron el Presidente del Conicet, doctor Roberto Salvarezza, Juan José Budequer (Presidente del Directorio de la EEAOC), el Dr. Daniel Ploper (Director Técnico) y el Dr. Atilio Castagnaro (Director Organizador del Itanoa). Integraron la audiencia funcionarios, empresarios, investigadores y directivos de la Estación.